Drei Tage Arbeitseinsatz im Pfarrgarten Sig'dorf



Foto: Wolfgang Metzger

Bei einem ehrenamtlichen Arbeitseinsatz im Pfarrgarten und um das Gemeindehaus in Sigmaringendorf waren an drei Tagen fünf ehrenamtliche Helfer um Claus Bayer im Einsatz und brachten dafür über 70 Stunden auf. Nachdem die letzten zwei Jahre eine größere Aktion ausgefallen war, war es jetzt erforderlich, auf dem ganzen Areal die Hecken, Büsche und auch Bäume entsprechend zurecht zu schneiden oder zu entfernen. Auch der schnell wachsende Efeu am Pfarrhaus musste großzügig zurückgeschnitten werden, da er bereits über die Fenster hinaus gewachsen war. Das tolle Herbstwetter beflügelte derart, dass dann drei große Container mit Grüngut zur Abholung bereit standen. Auch die Haufen an angefallenem Laub konnten dabei mit entsorgt werden. Hausmeisterin Christel Metzger dankte den freiwilligen Helfern, auch namens der Pfarrgemeinde, mit einem Vesper und einem kleinen Umtrunk.

Für das Gemeindeteam Wolfgang Metzger